

DEMOGRAFIA

Según el censo de población y vivienda de 2002 refiere que para dicho año el total de habitantes del municipio era de 16,028 subdividida en población urbana de 10,458 personas, equivalente al 65.25% y población rural de 5,570 igual al 34.75%. La proyección poblacional para el 2010 es de 18,816, de esta 9,573 (50.87%) son mujeres y 9,243 (49.12%) son hombres. Según el Censo de Población del INE 2002, hay 2,340 personas indígenas (14.60%), mayoritariamente K'iche' y 13,688 son no-indígenas (85.40%).

El censo de población y vivienda 2002 señala una densidad poblacional de 267 personas por km², no obstante el INE para el 2010 proyecta una densidad de 314 habitantes por km²; ello indica un aumento de la escala de densidad de 47 habitantes por km² en 8 años. La mayor y menor densidad en Suchitepéquez se refleja en Samayac con 1,108 personas por km² y la posición más baja en Santa Bárbara con 41 personas por km². Por tanto, San Francisco está en una situación intermedia, pero debe ser motivo de preocupación formular políticas y/o programas municipales de planificación familiar, tomando en cuenta las consecuencias del peso poblacional en la calidad de vida de las personas. En la siguiente gráfica se presenta el estado general de habitantes según dichas proyecciones a través de un histograma doble de población que muestra su composición por edad y sexo.